

Pengelolaan Lampu PJU Telah Diserahkan DLH ke Dishub Kuansing

REPLIZAR - KUANSING.PUBLIKRIAU.COM

Jan 7, 2022 - 04:23



Plt Kadis Lingkungan Hidup Drs Rustam menyerahkan pengelolaan lampu PJU ke Plt Kadis Perhubungan Marhumala Pontas SP,

Pengelolaan Lampu Penerangan Jalan Umum (PJU) yang selama ini dikelola oleh Dinas Lingkungan Hidup (DLH), telah diserahkan ke Dinas Perhubungan, Kabupaten Kuantan Singingi, Provinsi Riau. Sebelumnya Dinas Lingkungan Hidup, telah mengelola lampu PJU ini sejak tahun 2017.

Namun sesuai Undang Undang Lalu Lintas Angkutan Jalan No. 22 tahun 2009, bahwa PJU adalah bagian dari fasilitas perlengkapan jalan, juga terkait taktis pelaksanaan di lapangan, saat ini banyak urusan pemasangan rambu yang berkaitan dengan PJU.

" Jadi mengacu pada UU No 22 Tahun 2009 Tentang Lalu Lintas Angkutan Jalan dan kebutuhan taktis, maka pengelolaan lampu PJU dilakukan Dinas Perhubungan. Dan hari ini kita lakukan serah terima pengelolaan lampu PJU dari Dinas Lingkungan Hidup, ke Dinas Perhubungan Kuansing," ungkap Plt Kadis Lingkungan Hidup Drs Rustam bersama Plt Kadis Perhubungan Marhumala Pontas SP, didampingi oleh masyarakat staffnya di ruangan Dinas Lingkungan Hidup, Kamis (6/1/22).

Menurut Rustam, Sebelumnya untuk pengelolaan Lampu PJU memang berada di Dinas Lingkungan Hidup, yang telah memasang ratusan titik penerangan jalan, baik di ibukota Kabupaten sampai ke kecamatan.

" Selama ini lampu PJU dikelola oleh Dinas Lingkungan Hidup, dan pada hari ini dilakukan serah terima ke Dishub. Lampu PJU ini meliputi seluruh lampu PJU dari Kabupaten sampai ke Kecamatan. " Jadi yang dikelola oleh DLH, hanya tinggal lampu taman saja lagi," ujarnya.

Jadi untuk pengelolaan Lampu PJU, saat ini sudah tidak lagi dikelola oleh DLH, tetapi dilakukan oleh Dishub. Tadi telah dilakukan penyerahan secara simbolis pengelolaan Lampu PJU," katanya.

Menanggapi penyerahan pengelolaan Lampu PJU tersebut, Plt. Kadis Perhubungan Kuansing, Marhumala Pontas, SP menyebutkan bahwa Dinas Perhubungan kini mendapat tanggung jawab pengelolaan lampu PJU.

Dikatakannya, Dishub Kuansing siap mengelola lampu PJU, bahwa seluruh persoalan PJU berada di bawah tanggung jawab Dishub. Maka dari itu, pihaknya optimis bisa memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. " Namun ada sebagian jalan yang belum terpasang PJU, dan ini menjadi prioritas Dishub ke depannya," Ujarnya lagi.

Diharapkan kedepannya, Kuansing akan menjadi terang benderang, baik dalam menghadapi Pekan Olahraga Provinsi (Porprov), maupun dalam Event Pacu Jalur yang sangat dirindukan oleh masyarakat, baik yang berasal dari Kuansing maupun luar Kuansing," tuturnya. (Replizar)**